

Stemweder  
Zeitung 16.1.08



Hermann Stratemeyer erhielt aus den Händen von Dieter Hohlt eine golden eingerahmte Urkunde. Foto: Andreas Kokemoor

## Große Ehre für Chor-Gründer

### Stratemeyer ist Ehrenchorleiter

Stemshorn (ko). Große Ehre für Hermann Stratemeyer aus Stemwede-Haldem: Im Rahmen der Jahreshauptversammlung des Shanty Chors Dümmersee wurde dem Gründer und langjährigen Chorleiter der Ehrenchorleiter-Titel verliehen.

Vorsitzender Dieter Hohlt aus Dronhe überreichte ihm eine große gerahmte Urkunde. »Diese Auszeichnung ist für uns Verpflichtung«, sagte Hohlt dem Chorleiter, der seit der Gründung 17 Jahre lang die Sänger dirigierte. Außerdem schenkte er Stratemeyer, der sich seiner Heimat und der Dümmerregion verbunden fühlt, das Buch »Naturerlebnis Dümmer«.

Dieter Hohlt hielt die Laudatio, in der er das Wirken Stratemeyers mit dem Bau eines Hauses verglich, das er kürzum das »Shanty-Haus unseres Chores« nannte: »Hermann Stratemeyer hatte vor 17 Jahren, als er Chorleiter unseres Shanty Chors wurde, eine Idee«, begann Hohlt seine Rede und fuhr fort: »Seine Planungen nahmen schnell Formen an und bereits nach kurzer Zeit konnte er den Grundstein für das »Shanty-Haus« legen. Er schaffte ein sehr

stabiles Fundament und begann darauf zu bauen. Fleißig, uneigennützig und mit großer fachlicher Kompetenz setzte er Stein auf Stein. Viele Helfer haben ihn dabei unterstützt. Im Laufe der Zeit sind es immer mehr geworden. Es ist ein schönes Haus geworden, in dem heute 39 Männer wohnen. Sie können es weiter ausbauen, sie können es erweitern und sie können es verschönern«, erklärte Hohlt.

»Wir sind dankbar für deine Leistungen, für deine Menschlichkeit, deine immer freundliche Art. Dein Idealismus, sowie deine Schaffenskraft zeichnen dich aus«, sagte er dem neuen Ehrenchorleiter. Bei den anstehenden Wahlen wurden Schriftführer Rolf Baumgarten aus Hüde sowie der stellvertretende Beisitzer Bernhard Rossa aus Oppenwehe wiedergewählt. Dieter Hohlt hielt einen umfassenden Rückblick auf ein erfolgreiches Jahr 2007, in dem das 20-jährige-Bestehen der Höhepunkt war. Die Mitgliederzahl des Chors ist im vergangenen Jahr um fünf »Stimmen« gestiegen. »Ich hoffe, dass sich diese Entwicklung fortsetzt«, meinte Dieter Hohlt zufrieden. Im Jahr 2007 hatte der Shanty Chor Dümmersee 26 Auftritte.